

EMPLEADOS DEL SANAA RECIBEN CHARLA POR PARTE DE LA FUNDACION HONDUREÑA PARA EL NIÑO CON CANCER

Empleados de varios departamentos del Servicio Autónomo Nacional de Acueductos y Alcantarillados (SANAA), recibieron una charla educativa por parte de la Fundación Hondureña para el Niño con Cáncer, con el propósito de sensibilizar y concientizar sobre la importancia de los desafíos que enfrentan los niños y adolescentes y sus familias, así como la necesidad de que todos los niños en cualquier lugar del mundo tengan acceso a un diagnóstico y tratamiento preciso y a tiempo.

Esta fundación es una organización benéfica, sin fines de lucro, apolítica, fundada en el año de 1982, cuyo único objetivo es brindar gratuitamente el tratamiento oncológico a más de 5,589 niños que a nivel nacional padecen de esta enfermedad y que en su mayoría provienen de familias de escasos recursos económicos.

En Honduras, un niño es diagnosticado con cáncer diariamente. Y 7 de cada 10 infantes sobreviven si se detecta a tiempo. Entre los síntomas más comunes están: ganglios inflamados en cuello y axilas, sangrados sin coagulación, mancha blanca en el ojo, dolor de cabeza, entre otros.

La actividad que fue coordinada por el departamento de Recursos Humanos y Estrategia y Comunicación, duró una hora, tiempo en el cual el personal

presente mostró su interés, realizando preguntas sobre esta enfermedad y sobre las precauciones que se deben tomar en los niños para poder evitarla, ya que la muerte de niños con cáncer es evitable con un diagnóstico temprano, disponibilidad y acceso a tratamientos y cuidados apropiados como las medicinas esenciales.

El 15 de Febrero se celebra el Día Internacional del Cáncer Infantil. Un lempira diario es la donación mínima para convertirse en padrino o madrina y así salvar vidas.

